

Ratifica brigada médica de Cuba voluntad de ayudar a Sudáfrica



Pretoria, 14 may (RHC) Los integrantes de la brigada médica cubana que arribó recientemente a Sudáfrica ratificaron su voluntad de asistir al pueblo de ese país en la batalla contra la Covid-19.

En una declaración los galenos aseguraron estar "listos para servir al pueblo sudafricano una vez más. Somos fieles seguidores del legado imperecedero de nuestros líderes, Nelson Mandela y Fidel Castro".

Nada nos desviará ni un milímetro de nuestra misión, la más hermosa que pueda existir: salvar vidas, enfatizaron los más de 200 integrantes de la brigada Henry Reeve en Sudáfrica.

Para nosotros, sostiene en el comunicado, era un deber moral acudir de inmediato a la solicitud de asistencia que se nos hiciera para enfrentar, de conjunto con nuestros hermanos y hermanas sudafricanos, este terrible virus.

Tal y como combatimos juntos en las trincheras, sudafricanos y cubanos, contra el oprobioso régimen del apartheid, juntos lucharemos y venceremos la pandemia, acotan los médicos.

El pueblo y gobierno de Sudáfrica, a los que nos unen especiales y profundas relaciones históricas de hermandad y cooperación, agregan, pueden tener absoluta confianza en nosotros.

Estamos listos para enfrentar cualquier reto o dificultad, por muy duros que sean; cumpliendo disciplinadamente con todas las regulaciones del sistema de salud sudafricano, añaden en el texto.

En estos momentos, recuerdan, ya hemos cumplido satisfactoriamente, tanto en Cuba como en Sudáfrica con los estrictos períodos de cuarentena preventiva, y estamos todos listos para trabajar en las diferentes provincias del país.

Finalmente, los galenos cubanos de la Henry Reeve agradecieron en el texto la cálida acogida "que nos han brindado desde nuestra llegada a esta hermosa nación, que es, enfatizaron, también la tierra de nuestros ancestros, de nuestra Madre Patria africana". **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222701-ratifica-brigada-medica-de-cuba-voluntad-de-ayudar-a-sudafrica>



Radio Habana Cuba